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Ata da Décima Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal 
da Paraíba, realizada no dia 04 de novembro de 2016.  
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             Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às 10:15, em 2ª 
chamada, na Sala de Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade 
acadêmica de Mangabeira, nesta cidade, ocorreu a Décima Reunião Ordinária deste Conselho de 
Centro, sob a presidência do Diretor do Centro de Informática, Hamilton Soares da Silva, e na 
presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos Formiga Cabral, Vice-Diretor, José Antonio 
Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática, Iguatemi Eduardo da Fonseca, Chefe do 
Departamento de Sistemas de Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento 
de Computação Científica, Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do Curso de 
Bacharelado em Ciência da Computação, Ruy Alberto Pisani Altafim, Vice-Coordenador do Curso de 
Engenharia de Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de Matemática 
Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora do Curso de Licenciatura em 
Computação-modalidade EaD,  Carlos Eduardo Coelho Freire Batista, Coordenador Pró-Tempore do 
Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes, Raoni Kulesza, Coordenador 
do NPE/LAVID/CI,  Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro,  Daniel Cruz de 
França e Maria Suzana Guerra de Oliveira, Representantes Titulares dos Servidores Técnico-
Administrativos. Justificaram suas ausências os Conselheiros Clauirton de Albuquerque Siebra, 
Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática, Jairo Rocha de Faria, Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional e Kened Wanderson 
Cruz Oliveira, Representante Titular do Diretório Acadêmico de Engenharia da Computação. 
Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Décima Reunião Ordinária do Conselho de Centro e colocou 
em discussão a Ata da Nona Reunião Ordinária, ocorrida no dia 04 de novembro de 2016. Em fase 
de votação, a referida Ata foi aprovada por unanimidade de votos.  Em seguida, o Presidente abriu a 
fase de Informes oportunidade em que o Presidente comunicou a realização de uma reunião com 
os Chefes de Departamentos e Coordenadores dos Cursos de Graduação, no dia 08 do mês em 
curso, às 14:00, para tratar da distribuição de encargos didáticos no âmbito do Centro de 
Informática. Em seguida, a Secretária de Centro informou que a servidora técnico-administrativa 
Simone Barcia Brasil Siqueira havia se aposentado, com publicação do ato no D.O.U. 10 de outubro 
de 2016, Seção 2, pág. 33. O Vice-Diretor informou aos presentes que a Diretoria irá oferecer um 
Café da Manhã à Reitora da UFPB, equipe administrativa e a este Conselho, no próximo dia 09 de 
novembro, quarta-feira, por volta das 09:00, oportunidade em que serão tratados assuntos 
administrativos. O Conselheiro Felipe Antonio Garcia Moreno comunicou que os Professores 
aprovados e classificados no recente concurso para Professor do Quadro Permanente, para a área 
de Métodos Numéricos, do DCC/CI/UFPB, Aparecido Jesuíno de Souza e Gustavo Charles 
Peixoto de Oliveira já foram devidamente empossados e se encontram prestando suas atividades 
laborais naquele Departamento, ressaltando a necessidade de definir um ambiente físico para os 
mesmos. Em seguida, o Presidente do Conselho comunicou que realizará uma reunião 
administrativa no próximo dia 08 de novembro, às 14:00, com a Diretoria, Vice-Diretoria e 
Assessores, para tratar de assuntos administrativos. O Conselheiro Iguatemi Eduardo da Fonseca 
lembrou aos presentes que o Centro de Informática está sem um Assessor de Pesquisa, sugerindo o 
nome de Waldir Leite Roque, oportunidade em que se definiu que o referido Professor será 
consultado sobre a indicação e, caso aceite, será devidamente designado através de competente 
Portaria da Diretoria de Centro. Com a palavra, o Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento 
passou a relatar o processo 23074.016470/2016-01 que trata de avaliação do estágio probatório 
de Eudisley Gomes dos Anjos. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, o mesmo Conselheiro 
passou a relatar o processo 23074.071420/2016-88 em que Ruy Alberto Pisani Altafim solicita 
afastamento de curtíssima duração, com ônus limitado, no período de 12 a 20 de novembro do 
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ano em curso, para desenvolver atividades relativas ao projeto de pesquisa PROBRAL, junto ao 
Departamento de Engenharia Elétrica da Escola de Engenharia de São Carlos, USP, São Carlos – 
SP. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi colocado em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos.  Dando prosseguimento, o mesmo Conselheiro passou a relatar 
o processo 23074.068332/2016-07 em que Danielle Rousy Dias da Silva solicita progressão 
funcional do nível de Professor Adjunto II para o nível de Professor Adjunto III. Foi lido parecer 
favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro Ruy Alberto Pisani Altafim passou a ler parecer 
emitido pelo Conselheiro Clauirton de Albuquerque Siebra , no processo 23074.023553/2016-48 que 
trata de avaliação do estágio probatório de Valdecir Becker. Foi lido parecer favorável do Relator, 
que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. 
Prosseguindo, o Conselheiro Felipe Antonio Garcia Moreno passou a relatar o processo 
23074.023857/2016-13 que trata de avaliação do estágio probatório de Ruy Alberto Pisani 
Altafim. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, 
foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o mesmo Conselheiro passou a relatar o 
processo 23074.072108/2016-10 que trata de avaliação de estágio probatório de Christian 
Azambuja Pagot. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Prosseguindo, o mesmo Conselheiro passou a 
relatar o processo 23074.072050/2016-04 que trata de avaliação de estágio probatório de Vivek 
Nigam. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos. Dando continuidade, o Conselheiro Carlos Eduardo Coelho 
Freire Batista passou a relatar o processo 23074.066890/2016-20 em que Liliane dos Santos 
Machado solicita afastamento, com ônus limitado, no período de 07 a 11 de novembro do ano em 
curso, para participar da Reunião do Comitê de Assessoramento – CA-DT – do CNPq, em Brasília-
DF. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi 
aprovado por unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro Carlos Eduardo Coelho Freire Batista 
passou a relatar o processo 23074.066893/2016-63 em que Liliane dos Santos Machado solicita 
afastamento, com ônus limitado, no período de 16 a 18 de novembro do ano em curso, para 
participar, como Avaliadora Externa, do Congresso de Iniciação Científica da UFCG, em Campina 
Grande-PB. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Dando prosseguimento, o Conselheiro Iguatemi 
Eduardo da Fonseca passou a relatar o processo 23074.067183/2016-51 em que Carlos Alberto 
Nunes Machado solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto, Nível 602 para  
Professor Adjunto, Nível 603. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Com a palavra, a Conselheira Daniela 
Coelho Batista Guedes Pereira passou a relatar o processo 23074.067032/2016-01 em que Waldir 
Leite Roque solicita afastamento, com ônus limitado, no dia 17 de outubro do ano em curso, para 
proferir conferência sobre as comemorações do X Aniversário do Programa de Pós-Graduação 
em Matemática Aplicada e Estatística da Universidade Federal do Rio Grande do Norte, em 
Natal-RN. Foi lido parecer favorável da Relatora, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro Raoni Kulesza passou a 
relatar o processo 23074.029982/2016-29 em que Adriana Carla Damasceno solicita atuar como 
Professora Voluntária no Departamento de Informática, pelo período de dois anos. Foi lido 
parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Prosseguindo, o Conselheiro José Antonio Gomes de Lima passou a relatar o 
processo 23074.071784/2016-68 em que Carlos Eduardo Coelho Freire Batista solicita 
afastamento no período de 1º de março a 1º de setembro de 2017, para realizar capacitação de 
Pós-Doutorado na Universidade da Califórnia em San Diego(CA), U.S.A. Foi lido parecer 
favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
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unanimidade de votos. Em seguida, o Conselheiro Eudisley Gomes dos Anjos passou a relatar o 
processo 23074.068266/2016-67 em que Felipe Antonio Garcia Moreno solicita progressão 
funcional do nível de Professor Adjunto II para o nível de Professor Adjunto III. Foi lido parecer 
favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Continuando, o mesmo Conselheiropassou a relatar o processo 
23074.067261/2016-17 em que André Jacomel Torii solicita progressão funcional do nível de 
Professor Adjunto II para o nível de Professor Adjunto III. Foi lido parecer favorável do Relator, 
que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. O 
Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria 
Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim 
assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do 
Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 02 de dezembro 
de 2016. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


